

# Saint-Mathieu-de-Trévières

## Le club d'athlétisme est en pleine expansion

Depuis la rentrée de la section piste, le stade des Champs-Noirs grouille de jeunes. En effet, l'effectif a doublé par rapport à la saison dernière et la venue de nouveaux coaches permet d'obtenir un niveau d'entraînement tout à fait satisfaisant.

Les plus petits, sous la direction de Didier et de Jonas, aidés de Juliette et Margaux, deux stagiaires de l'UEFR Staps, s'exercent à la course, au saut et au lancer sous forme de jeux.

Les plus grands se préparent déjà à la compétition grâce à Edouard, Frédéric, Cécile, François, Dominique et José. Dimanche dernier, à Agde, lors de la finale du prix du département, certains nouveaux n'ont pas démerité.

En **benjamins**, Ambre Lavanoux a marqué 73 points pour son premier triathlon aux côtés de Chloé Amigues et de Julie Guillain avec 83 et 69 points. Chez les **benjamins**, Johan Le Meur et Lucas



■ Les jeunes médaillés de Vergèze ne sont pas peu fiers.

Capomaccio engrangent 63 et 22 points. Bastien Laclouere, pour son premier concours à la perche, réalise un saut de 2 m et finit à la 4<sup>e</sup> place.

Les 28 et 29 septembre, pour la finale régionale d'**Équip'Athlé** à Vergèze, Julie, Chloé, Johan et Lucas ont prêté main-forte aux équipes du Maam avec Judith Maurin et Léa Garandel comme jeune juge. Elles ont terminé 2<sup>e</sup> et sont qualifiées pour la finale interrégionale à Nice fin octo-

bre. En **course sur route**, le 8 septembre, Estelle Moly (cadette) et Pierre Beveraggi (minime) ont gagné les 5 km de Saint-Gély-du-Fesc.

A noter qu'Estelle renouvelle un podium en terminant 3<sup>e</sup> **cadette** aux 5 km de Calvisson. Enfin, dans un bel exemple de ténacité, Adèle Nacry (Eveil athlé) se fait remarquer par deux fois en gagnant les dernières courses de Saint-Gély et de Teyran.

Corres. ML : 06 89 57 26 70